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会         議        記         録 

会 議 の 名 称 議会運営委員会 
会議場所 第３委員会室 

担当職員  鈴木 智 

日 時 平成３０年５月２８日（月曜日） 
開 議   午前 １０ 時 ００ 分 

閉 議   午前 １１ 時 ０５ 分  

出席委員 
◎福井 ○平本 小川 田中 齊藤 藤本 木曽 西口 

＜湊議長＞ ＜小松副議長＞ 

執行機関 

出席者 
桂川市長、内田企画管理部長、河原総務部長 

 

事務局 

出席者 

 

片岡事務局長、船越副課長、鈴木議事調査係長、池永主任、山末主事   

        

傍聴 可 市民０名 報道関係者０名 議員１名（酒井） 

会 議 の 概 要 
 

１０：００ 

[福井委員長 開議] 

１ 平成３０年亀岡市議会定例会について 

[事務局長 説明] 

 

２ 議案の概要説明について 

１０：０３ 

[市長等 入室] 

[市長あいさつ] 

[企画管理部長及び総務部長説明] 

 

[市長等 退室] 

１０：２４ 

 

３ ６月議会日程について 

[事務局長 説明] 

＜齊藤委員＞ 

 市民憲章唱和の順番はどのように回しているのか。 

＜議事調査係長＞ 

 議席順により回すこととなっている。 

＜齊藤委員＞ 

 議席が後の方の議員には、順番が回らないこととなるのか。 

＜議事調査係長＞ 

 そのようになる。このことは改選後の全員初協議会において確認、決定いただいた

ものである。 

＜福井委員長＞ 

 このような日程とすることでよいか。 

―全員了― 
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４ 開会日（６月４日）の議事について 

（１）議事日程 

[事務局長 説明] 

＜福井委員長＞ 

 このような議事日程とすることでよいか。 

―全員了― 

（２）諸報告 

（３）会期 
[事務局長 説明] 

 

５ 陳情・要望について 

[事務局長 説明] 

 

６ 議場の理事者席について 

[事務局長 説明] 

 

７ 一般質問について 

[事務局長 説明] 

 

８ 通年議会の運用について 

[事務局長 説明] 

 

９ 審議会委員等の推薦について（依頼） 

[事務局長 説明] 

＜木曽委員＞ 

 今期の議員任期が来年で終わることもあり、これまでどおり取扱うこととしてはど

うか。 

＜福井委員長＞ 

 議会としては、従来どおり産業建設常任委員会から都市計画審議会委員を選出する

こととし、委員は産業建設常任委員会の中で決定することでよいか。 

―全員了― 

 

10 高校生の一般質問傍聴について（予定） 

[事務局長 説明] 

＜福井委員長＞ 

 一般質問の午後の開始時刻は、通常どおり午後１時１５分からとすることでよいか。 

―全員了― 

 

11 平成３０年９月議会の決算審査（案）について 

[事務局長 説明] 

＜福井委員長＞ 

 従来どおりの方法で決算審査を実施することでよいか。 

―全員了― 

 

12 議会運営委員会の視察について（総括） 
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[議事調査係長 説明] 

＜福井委員長＞ 

 内容を確認いただきこれでよいということであれば、報告としたいと考える。後か

ら意見をいただいてもよい。 

 

13 議会基本条例の検証について 

[議事調査係長 説明] 

＜福井委員長＞ 

 各委員には議会基本条例の検証を実施することで理解いただいており、実施主体等

についてはあえて諮ることはしない。今回から通年議会を導入し、会期中となるの

で、その中で議会運営委員会を開き検証を実施することとなる。 

また、問題点を抽出する用紙を別に作成し、各会派に配付するよう事務局にはお願

いしておく。 

 

14 当面の日程について 

[事務局長 説明] 

 

15 中学生議会について 
[事務局長 説明] 

[小川委員（広報広聴会議委員長） 説明] 

＜福井委員長＞ 

 中学生議会の実施については延期された経過があるが、中学校からは了承をもらっ

ているのか。 

＜小川委員＞ 

 校長会等で説明し理解を得る中で調整して進めている。 

 

16 その他 

 （１）議場内撮影許可の申請（市政記者クラブ、秘書広報課） 

 （２）エコ・オフィス推進期間（５月１日～１０月３１日まで） 

 （３）環境厚生常任委員会の活動 

 （４）次回の議会運営委員会 ６月１２日（火）本会議終了後 

[事務局長 説明] 
 

 １１：０５ 


